



LES PETITS CRAYONS

BILINGUAL PRESCHOOL



Une école maternelle et pré-maternelle bilingue

Les Petits Crayons - Bilingual Preschool accueille les enfants dans une atmosphère joyeuse et sereine pour un programme 50% en anglais et 50% en français dès 2 ans, et jusqu'à la fin de la scolarité maternelle.

Parce qu'apprendre et vivre sont indissociables, les enfants développent dans notre école des compétences individuelles, tout en devenant des enfants heureux et responsables, conscients de l'impact qu'ils ont autour d'eux.

With a 50% English, 50% French curriculum, Children at Les Petits Crayons -Bilingual Preschool are immersed in a playful and happy atmosphere from Nursery to the end of Preschool at age 6.

Living and learning are inseparable. Our school aims to teach our students the individual skills they need to be happy and responsible children who we endeavour to make fully aware of their environment and impact on those around them.

Une organisation au service des parents

A parenting ally

Horaires d'ouverture larges, 5 jours par semaine
Large opening hours, 5 days a week

Temps scolaire bilingue sur 4 jours dont 2 en anglais et 2 en français (Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi)

4 days of bilingual school time with 2 days in English and 2 in French (Monday, Tuesday, Thursday, Friday)

Centre de loisirs bilingue le mercredi ouvert également aux extérieurs

Bilingual Wednesday Club open to children from other schools too

Ateliers pour les parents : aide à l'installation, parentalité, get together...

Parents Corner: relocation help, parenting groups, get together...

Ouverture toute l'année sauf une semaine en décembre et au mois d'août

Year-long opening, except for a week in December and the month of August

Garderie tous les jours avec un atelier thématique ouvert également aux extérieurs

Afterschool activities with an enrichment program everyday and open to children from other schools

Stages de vacances bilingues pendant les petites vacances scolaires et en Juillet

Bilingual Holiday Camps during school breaks and the month of July

2 groupes :

2-3 ans / 3-5 ans

2 groups:

2 to 3-year olds / 3 to 5-year olds

Des familles multiculturelles et internationales

Multicultural and international families



Un projet pédagogique innovant

An innovative pedagogy

1 Accueillir et accompagner les enfants et leur famille de façon chaleureuse et bienveillante dans ces moments clé que sont le retour ou l'arrivée en France et la première expérience de l'école

Warmly and kindly welcoming and accompanying children and their families through the challenges they may face when returning or arriving in France and enrolling in a new school.

2 Permettre à l'enfant de développer sa créativité à travers les arts plastiques et les arts du vivant dans toute leur diversité.

Encouraging the development of each child's creativity through a vast practice of fine arts and performing arts.

3 Respecter l'identité de chacun et construire sa confiance en soi et dans les autres.

Respecting each child's identity and building self-confidence and trust.

4 Ancrer les apprentissages dans la nature et l'ouverture au monde en anglais et en français par l'observation des saisons et des cycles naturels dans le parc voisin, ou encore des coutumes et célébrations dans le monde...

Building on learning through nature and world awareness in English and French thanks to the observation of the seasons and life -cycle in the nearby park, as well as traditions and celebrations from all around the world...

5 Bouger en toute liberté au quotidien et acquérir le goût du sport et des activités d'extérieur.

Exercising freely every day and nurturing an interest for sports and outdoor activities.



Une offre de restauration avec un traiteur bio

ou la possibilité d'apporter une lunch-box

*At-school lunch option with our catered organic meals
or personal lunch-boxes*



Une équipe de 10 professionnels de l'enseignement, de la Petite Enfance et de l'animation de langues maternelles française et anglaise (soit un pour 8 à 10 enfants)

A team of 10 French and English-speaking education, child care and animation professionals (one teacher per 8 to 10 children)



Les Petits Crayons

Bilingual Preschool

11 rue du Clos Feuquières 75015 Paris

01 56 08 03 64

contact@lespetitscrayons.com



www.lespetitscrayons.com



Les Petits Crayons - Bilingual Preschool SARL

Capital Social 10000€ - SIREN: 844843862